

Conferencia de J. Ingenieros en la Sorbona.

Durante la sesión organizada el 16 de Junio en la Sorbona por la Federación Universitaria Internacional, el Dr. José Ingenieros, invitado especialmente, ocupó la tribuna, desde la que expuso claramente sus puntos de vista sobre la Unión Latinoamericana, recientemente fundada en Buenos Aires por los universitarios.

El doctor Ingenieros reafirmó la necesidad de renovar el derecho internacional para que la impericia de los gobiernos no pueda comprometer la paz de los pueblos.

Al terminar su disertación, el doctor Ingenieros fué larga y calurosamente aplaudido.

Conferencia de J. Ingenieros en la Borona.

Durante la reunión organizada el 16 de Junio en la Borona por la Tercera
con Universitaria Internacional, el Dr. José Ingenieros, invitado especial,
mente, ocupó la tribuna, desde la que expuso claramente sus puntos de vista
sobre la Unión Latinoamericana, y especialmente en Buenos Aires con los
universitarios.
El doctor Ingenieros realizó la función de renovar el derecho internacional
tal para que la mayoría de los gobiernos no pueda comprometer la paz de los

países.

Al terminar su disertación, el doctor Ingenieros fue laudado y calurosamente

agradecido.